

Gemeinde-Nachrichten Mörschied

Der Innenausbau im Bürgerhaus hat begonnen und die Arbeiten sind wieder aufgenommen. Im Zuge der Straßensanierung K 21 zwischen Herborn und Mörschied durch den Kreis hat die Ortsgemeinde auch verschiedene kleinere Ausbesserungsarbeiten an Gemeindestraßen und Bürgersteigen durchführen lassen. Die Planungen für den Gemeindebauhof in der Lindenstraße liegen vor. Mit dem Bau soll auch noch im Jahr 2016 begonnen werden. Aufgrund rechtlicher Vorgaben wurden die Erschließungsbeitragssatzung und die Ausbaubeitragssatzung an entsprechende Mustersatzungen angepasst.